

Bezirksversammlung

Antrag öffentlich	Drucksachen-Nr.:	21-5206
	Datum:	08.04.2019

Beratungsfolge		
	Gremium	Datum
Öffentlich	Hauptausschuss	09.04.2019

## Osterbrookhöfe - zwischen Tradition und Zukunft (Antrag der SPD- und GRÜNE-Fraktion)

## Sachverhalt:

Rund um die Hansaburg im Osterbrookviertel entsteht ein neues Quartier, welches als Pilotprojekt für die Stadtentwicklung im gesamten Hamburger Osten steht. Die Osterbrookhöfe sollen von 2021 an mit über 800 Wohnungen auf dem heutigen Gelände der Ernst-Fischer-Spielplätze von SC Hamm 02 und anliegendem Jugendtreff entstehen. Mit einem großen Flächentausch soll die jetzige Sportanlage des SC Hamm 02 zusammen mit dem Jugendtreff Hamm e.V. auf das heutige Aschberggelände (die östliche Seite des Rückerskanals) verlegt werden. Die Kleingärten westlich des Rückerskanals werden auch verlagert und erhalten vor Ort Ersatzflächen auf der östlichen Seite des Kanals.

Auf dem heutigen Gelände des Aschbergbades soll ein neues Zentrum mit einem Sportcampus entstehen, wo ein neues Hallenbad, zwei Kunstrasenplätze für den SC Hamm 02, Jugendtreff Hamm e.V., Bewegungskita sowie eine Halle ihre neue Heimat finden. Damit werden die Ernst-Fischer-Spielplätze nach Jahrzehnten um einige Hundert Meter ortsnah verlagert.

Das gemeinsame Ziel ist eine möglichst nachhaltige Lösung im Sinne der Sporttreibenden und dem neuen Quartierszentrum sowie Sportplätzen soll ein angemessener sowie traditionsreicher Name gegeben werden.

## Petitum/Beschluss:

Vor diesem Hintergrund möge der Hauptausschuss beschließen:

- 1. Die Bezirksversammlung begrüßt das Stadttentwicklungsprojekt Osterbrookhöfe und sieht in diesem eine Chance für eine nachhaltige Entwicklungsperspektive des gesamten Osterbrookviertels.
- Die Bezirksversammlung spricht sich dafür aus, dass die neu zu schaffenden Kunstrasenplätze den Namen "Ernst-Fischer-Spielplätze" sowie das neue Quartierszentrum den Namen "Ernst-Fischer-Campus" tragen.